
７ 月 の 行 事
６月１８日～１９ 日 曜 行 事 等

日の２日間、鹿角中 １ 金 ３年実力テスト
学校総合体育大会が ２ 土
鹿角各会場で開催さ ３ 日 部活動休止日 英語検定２次
れました。４月に新 ４ 月
入部員を迎え、チー ５ 火 声かけ運動 専門委員会
ム作りや体力･技術 ６ 水 １学期ＰＴＡ 部活動休止日
力の向上に努めてき ７ 木 県総体激励会
ました。今年度から ８ 金 漢字検定
春季の県大会がなくなったため、今年度唯一の県大会出場へ ９ 土 県総体（剣道） 吹奏楽コンクール県北地区大会
の切符を懸けての闘いでした。総体に先立って行われた激励 10 日
会では、お互いに声を掛け合い、当日の健闘を祈りました。 11 月
結果は次の通りです。 12 火

【野球】１回戦 ： 八幡平・小坂 １０１０１００ ３ 13 水 部活動休止日
花輪 ２００００００ ２ 14 木

【ソフトテニス男子】団体優勝（対十和田２－１、対八幡平３－０） 15 金
個人戦：１位 橋場健・亀田悠斗 16 土 県総体（～18日）

【ソフトテニス女子】団体優勝（対十和田２－１） 17 日 部活動休止日
個人戦：３位 柴森七海・伊藤月野 18 月 海の日

３位 金澤眞子・梅村佳奈 19 火 学年部会 学校間交流①
【卓球】○男子 団体優勝 20 水 職員会議 M.C.Day

個人 ２位 豊田駿 ３位 豊田真永・佐藤優 21 木 学校間交流②
○女子 団体優勝 22 金 終業式 地区会

個人 １位 齋藤 凛音 ２位多賀谷はるか 23 土 夏季休業日（～８／２４）通信陸上
３位 村木湖春 ・ 黒沢侑柚子 24 日

【バレーボール】２位（対八幡平０－２ 対十和田２－１） 25 月
【剣道】団体優勝 個人１位 兎沢圭斗 ３位 関村奏希 26 火

３位 佐藤裕亜 27 水
【バスケットボール男子】優勝 28 木
【バスケットボール女子】４位（３敗） 29 金
【陸上競技】 30 土
○男子 総合優勝（種目は３位まで掲載） 31 日
１年100m １位 相馬唯斗 ８ 月 の 予 定
２年100m １位 泉谷陽一郎 ２位 木村寿来 ３日 地域清掃活動
３年100m ２位 児玉大智 ２５日 ２学期始業式
共通400m ３位 児玉大智 ２７日 鹿角総体駅伝大会
共通800m ２位 古田陸翔 ２９日～部活動強調週間
２，３年1500m １位 古田陸翔 ２位 舘花夏樹 ３１日 実力テスト
共通3000m ２位 柳澤蓮 ３位 舘花夏樹
１，２年4×100mR １位
共通走高跳 ２位 柴田飛鳥
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共通棒高跳 ２位 安保楓翔
共通走幅跳 ３位 泉谷陽一郎
共通砲丸投 ２位 安保麻央 ３位 長牛渚皇
共通四種競技 ２位 金澤瑛太 ３位 黒澤蓮

○女子 総合優勝（種目は３位まで）
１年100m １位 井口琴椰 ２位 渡邊舞茄
２年100m ２位 菅原瑚々奈
３年100m ３位 黒澤璃恋
共通200m ３位 菅原瑚々奈
共通800m ３位 田中芹
１年1500m １位 古田麻乃 ２位 木村愛
共通100mH １位 海沼優月
１，２年4×100mR １位
共通4×100mR ２位
共通走高跳 １位 石井あまね ３位 木村美尋 選手に熱い応援をいただき、ありがとうご
共通走幅跳 １位 海沼優月 ざいました。来月には、全県大会、通信陸上、
共通砲丸投 ３位 木村莉子 吹奏楽コンクールがひかえています。引き続
共通四種競技 ２位 佐藤もな ３位 奈良美花 き、応援をよろしくお願いします。

「はなふるタイム」で取り組んでいる「起業体験プロジェクト」の成功
に向けて、「鹿角プロフェッショナル講座Ⅱ」を開催しました。この日は
地域の方をお呼びして、会社ごとに専門的なお話を聞き具体的にやりたい
ことを相談しました。イベント運営などに携わる模擬会社「ＹＯＣ」では
市制５０周年記念行事に向けて、鹿角市の節目の年にどんな貢献ができる
か話題にしました。「まんぷく食堂」では、以前花輪中の提案で商品化され
た「きりたんぽマカロン」など、地域の特色を生かした商品開発の例を学び、
今年度のイメージをもちました。新しい会社としてスタートした「花中ファ
ーム」「NEWS Kazuno」「こはくスポーツ」では仕事の目的やノウハウを学び
ました。今年も「起業体験プロジェクト」にご期待ください。

鹿角市内の中学校の全学級がエントリーして「３ 県防災の日にあわせて、地震・火災を想定した避
分間８の字跳び」に挑戦しました。本校では、模 難訓練を行いました。この日は鹿角消防署から３名
擬会社「こはくスポーツ」の模範演技の後、跳ん が指導に来てくださいました。全校生徒避難完了ま
だ回数を競いました。最高 で３分程度、速やかな避難
は２Ｄの165回でしたが、他 の様子をほめていただきま
校では300回以上の学級があ した。各学級ごとに行われ
り、上位入賞を逃しました。 た「振り返り」では、改善
お互いに声を掛け合い、集 点が出され、今後に生かす
中して取り組みました。 課題が見つかりました。

６月３日に「理科」と「国語」の授業研究会がありました。
予測不能な未来に向けてどのような力を付けていけばいいの ６月１５日に第１回学校運営協議会
か…が、今求められる教育であることを踏まえ、本校では「学 が開かれました。１５名の委員の方々
び合い」に力を入れています。この日は、お互いの知恵を出 に「総体激励会」を参観いただきまし
し合って納得解にたどり着く授業を展開しました。生徒はタ た。キャプテンの決意表明やお互いを
ブレット端末を活用しながら意見交換や情報発信をしていま 応援するひたむきな中学生の姿に感動
した。 しておられました。その後行われた協

議会では、学校運営の方針について校
長と校内の各担当
者が説明し、今年
度の学校運営の方
針についてご承認
をいただきました。


